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始業式後、各クラスを

回っていたのですが、

何人かの先生がいろい

ろと「年末年始行事」

について話をしていました。その中で「十干と十二支」について話をして
いるクラスがありました。えと（干支）は、この十干十二支の略ですが、子ど

もたちにとっては十二支はしっていても十干十二支は知らない子が多かったよ

うです。という私も、すべてを間違いなく言えるかというと、十二支は言えて

も十干は難しいですね。こういった機会に、子どもたちにも日本の文化（中国

から伝わったものでもありますが）について触れてもらいたいなと思います。

また、３年生のあるクラスで、３学期を「４年生０学期」と説明していま
した。子どもたちの４年生への準備、進級の意識を高めるため、０学期と表し

ていたようです。６年生は中学校への進学という大きな変化があります。１年

生～５年生は進級しますが、八幡台小学校へ通うことに変わりはありません。

しかし、１年学上がると、学ぶ内容や学校内での役割、発達段階に応じて求め

られる事項が大きく変わります。先を見通して活動していくことはとても大切

であると思います。０学期、しっかり活動してほしいですね、１学年上を見通

して！

そして、６年生では、「登校はあと５０日」と話をしているクラスがありま

した。この短い期間に、小学校の総まとめをしていく６年生。計画的に積極的

に活動してほしいと思います。今年の６年生はすごくパワーを感じます。行動

力があり、仲間意識の強さを感じる子どもたちです。どういった３学期にして

くれるか、とても楽しみにしています！

子どもたちが楽しみにしている給食が始まり

ました。今日、お正月メニューということで、

紅白のなます、雑煮がありました。年末年始行

事についても話をしたことは伝えたとおりです

が、雑煮もそれぞれの家庭で違いがあるように

子どもたちから聞いた話で感じました。

さて、コロナ感染症はもとより、インフルエ

ンザの罹患者も増えてきたように感じます。今

一度、子どもたち及び家庭の皆様の健康チェックをお願いします。学校でも、

マスクの着用、教室内換気、手洗い等はしっかりと取り組んでいますが、ご家

庭でもご協力どうぞよろしくお願いします。


